

Wolfsmoon

Die Legende der letzten Götter

Von cookiie

Prolog: Die Legende der letzten Götter

Verloren im schwarzen Nichts der Einsamkeit
Bist du umgeben von Dunkelheit, die sich langsam bis in dein Herz frisst
Denn du hast vertraut und wurdest verraten,
geglaubt und wurdest belogen,
erkanntest die Wahrheit erst, als es zu spät war,
nun liegst du am Boden, um dich herum wird immer noch Blut vergossen,
solange, bis der Letzte deiner Art vernichtet wurde.

Doch du nimmst diese Dinge schon lange nicht mehr wahr,
hörst nicht mehr die gequälten Schreie, die langsam verstummen,
schmeckst das Blut auf deinen Lippen nicht mehr, denn es ist vertrocknet,
siehst nicht mehr, wie ein Krieger nach dem anderen fällt, denn deine Augen sind
verschlossen, verschlossen vor der Welt und ihrem Leid,
fühlst nur noch den eiskalten Regen auf deiner Haut,
und spürst den brennenden Schmerz in deinem Herzen,
versuchst nicht mehr an *ihn* zu denken,
doch kannst du dein Herz nicht täuschen,
denn deine zerstörte Seele wird nie vergessen,
was an jenem Tag passiert ist

dieses Geschehnis wird für immer an deine Seele gebunden sein,
selbst wenn dein Körper stirbt und diese Welt verlässt, so ist deine Seele
unvergänglich
und sie wird an deinen Nachfolger, deine „Tochter“ weitergegeben,
und so wird sich durch sie entscheiden, ob die Welt der Götter durch Liebe gerettet
oder erneut durch Verrat in den Tod gestürzt wird.

...

Die Zeit wird kommen, wenn die Tochter in ihre Welt zurückkehrt und das Schicksal allen Lebens wird von ihr und der Entscheidung des zweiten Nachfolgers abhängig gemacht. So steht es geschrieben und so wird es geschehen.

Denn das, ist die Legende der letzten Götter.